

HUBO UN POSTRE PARA LOS HOMBRES Y OTRO PARA LAS MUJERES



LA MODELO. El vestido de Nieves Álvarez suscitó comentarios favorables, al contrario que otros atuendos.

recibido. "¡Qué buena es la gente!", dijo levemente emocionada.

Los más marchosos de la boda fueron Vicky Martín Berrocal y Alvaro Muñoz Escassi. La comida se sirvió en los soportales de la primera planta y el cóctel en los dos patios

Por cierto, aunque sí picó algo del cóctel, que se sirvió en los dos patios de Tavera, la Duquesa se mostró muy escueta a la hora de comer. De primero hubo una especie de crema de bogavante con un helado arriba del que sólo probó un poco de éste. A los medallones de solomillo de segundo no los quiso ni ver, picando únicamente algo de las verduras de acompañamiento. Y el postre, nada de nada.

Por cierto, el postre fue uno de los impactos del menú nupcial, ya que hubo uno para los hombres y otro



EL AMIGO. Jaime de Marichalar conserva una gran amistad con Nati Abascal, la madrina de la boda y la "ideóloga" de que los novios vendieran la exclusiva a una revista. Marichalar ya estuvo hace años en una corrida de toros del Corpus, en Toledo, junto a Nati Abascal.



LA DOBLE. Hubo quien pensó que había visto a Nati Abascal entrar en Tavera, pero quien lo hizo fue su hermana, que llevaba varios días en Toledo ayudando en la decoración.



EL TORERO. Enrique Ponce y su mujer, Paloma Cuevas, fueron andando desde un hotel cercano a Tavera.

para las mujeres. Era un plato de pasteles muy sofisticados, y el de los